

Boxeo cubano debuta con triunfos de Argilagos y Savón en Rio



Rio de Janeiro, 8 ago (RHC) El boxeo cubano debutó con triunfos de Joahnys Argilagos y Erislandy Savón en los Juegos Olímpicos de Rio de Janeiro, Brasil.

Argilagos, de solo 19 años y actual campeón mundial de los 49 kg, volvió a sacar de su camino al británico Galai Yafai, al igual que en la Serie Mundial de este año, esta vez en un cerrado pleito que fue votado por los jueces 2-1 (29-28, 29-28 y 28-29).

Savón, de los 91, también tuvo que pelear los tres asaltos ante el británico Lawrence Okolie, a quien ya había despachado por nocao técnico en el primer acto en la final de la pasada Serie Mundial.

La natación Elisbeth Gámez logró récord nacional en los 200 metros libres, 2.01.08, aunque no le alcanzó para clasificarse a semifinales, mientras que en el judo, Magdiel Estrada ganó su primer combate por wazari frente al checo Jaromir Jezek, pero en el segundo se encontró con el monarca de Lodres-2012, Lasha Shavdatuashvili, de Georgia, y cayó por ippon.

El tiro, en tanto, tuvo una jornada para el olvido, pues Reinier Estopiñan y Alexander Moleiro quedaron en los puestos 48 y 49 de 50 en la ronda clasificatoria del fusil e aire a 10 metros, donde el italiano Niccolo Campriani impuso récord olímpico en la clasificatoria y se llevó el oro en la final.

En el remo dos de las tres duplas cubanas avanzaron al repechaje, luego de quedar cuartas en sus series.

Yislina y Licet Hernández irán a la repesca en doble scull peso ligero y Liosbel y Raúl Hernández lo harán en la misma modalidad para hombres. En el doble par la pareja de Eduardo Rubio y Adrián Oquendo no pudo avanzar y quedó en el lugar 13.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/102178-boxeo-cubano-debuta-con-triunfos-de-argilagos-y-savon-en-rio>



Radio Habana Cuba